



DELEGADOS ISRAELIES. Noviembre 29 (AP). Meir Rosenne, izquierda, y el doctor Eliahu Ben-Elissar, designados por el primer ministro Menahem Begin para representar al gobierno israelí en la conferencia preliminar de paz de El Cairo.

Exige medidas contra terrorismo Vda. Alfaro

Naciones Unidas, noviembre 29. (AP). La señora María Alfaro, viuda del Rector de la Universidad de El Salvador, doctor Carlos Alfaro Castillo, pidió a las Naciones Unidas que se adopten medidas contra el terrorismo internacional.

Alfaro Castillo fue muerto recientemente por grupos terroristas.

La señora Alfaro habló ante la sexta comisión de las Naciones Unidas como integrante de la delegación de su país y dijo que "toda forma de terrorismo es vituperable, por el injustificado y estéril sacrificio de vidas inocentes que trae consigo".

Reconoció el derecho a la insurrección, como según dijo está fijado en la Constitución salvadoreña, cuando el gobernante se convierte en tirano, pero diferenció entre insurrección y terrorismo y calificó este último

— Pasa a la página 9 —

Waldheim acepta invitación de Egipto para asistir a reunión

Naciones Unidas, noviembre 29. (AP). El secretario general Kurt Waldheim aceptó hoy la invitación de Egipto para asistir a una reunión en El Cairo en la que se tratarán problemas del Medio Oriente. Al mismo tiempo propuso otra reunión posterior en la sede de las Naciones Unidas de todas las partes interesadas a fin de preparar la reanudación de la conferencia de paz en Ginebra.

Waldheim designó al general finlandés Ensio Siilasvuo, coordinador general de las fuerzas de las Naciones Unidas en el Medio Oriente, con base en Jerusalén, para que asista a la reunión de El Cairo.

Al observar que la conferencia de la capital egipcia puede tener participación limitada, Waldheim propuso que todos los invitados a la conferencia de El Cairo se reúnan en Nueva York o en cualquier otro terreno neutral para allanar el camino a una reanuda-

ción pronta de la conferencia de Ginebra.

"Creo que una reunión de amplia participación tras la reunión de El Cairo podría facilitar la reanudación de una conferencia pronta y constructiva en Ginebra", dijo el funcionario en rueda de prensa.

A la pregunta si la Organización Pro Liberación de Palestina sería incluida en la reunión de Naciones Unidas, Waldheim simplemente reiteró que se incluiría a "todos los invitados a la reunión

— Pasa a la página 9 —

Argentino acusado de conspirar para transportar drogas

Nueva York, Nov. 29 (AP). Un argentino, encarcelado en vista de que no pudo pagar fianza de un millón de dólares, fue acusado de estar implicado en una conspiración para transportar por avión de Colombia a Florida cocaína pura avaluada entre 11 y 21 millones de dólares.

José Pablo Mangeri fue arrestado ayer en esta ciudad en el apartamento que comparte con su novia. Las autoridades dicen que es buscado en la Florida.

Según la Agencia Federal para el Control de Drogas, Mangeri conspiró para distribuir 432 kilos de cocaína pura. Pero las autoridades se enteraron del plan y confiscaron la droga en una hacienda colombiana el pasado 2 de octubre, según dijeron los fiscales federales.

— Pasa a la página 81 —

Incidente trastorna paz en frontera Honduras-El Salvador

Tegucigalpa, noviembre 29. (AP). El jefe de los observadores militares de la Organización de Estados Americanos, coronel Alberto Cardona Orozco, dijo hoy que únicamente el incidente ocurrido el 19 de este mes en la frontera entre Honduras y El Salvador, donde murió un civil y otro resultó herido, ha trastornado la paz en dicho sector. Agregó

que "definitivamente esto es así porque nosotros, como observadores, estamos enterados de todo lo que sucede en los lugares fronterizos de ambas naciones".

Desde julio de 1976, por frecuentes choques armados entre civiles, la OEA destacó observadores militares de distintas nacionalidades para vigilar la frontera entre Honduras y El Salvador.

Inicialmente la misión pacificadora de la OEA la integraban 24 militares, sin embargo, hace seis meses la misma quedó reducida a nueve, que son los que actual-

mente se encuentran distribuidos a lo largo de la línea divisoria.

Cardona Orozco, de 40 años, dijo que la situación "en la frontera es normal. Esto va ayudar positivamente al desarrollo de las negociaciones de paz que han iniciado los gobiernos en conflicto".

Honduras y El Salvador fueron a una guerra de cien horas en julio de 1969 por cuestiones poblacionales y límites y desde entonces no tienen relaciones.

Ambos gobiernos, sin embargo, — Pasa a la página 96 —

FAO predice aumento en la cosecha mundial del café

Roma, noviembre 29 (AP). La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) predijo hoy un buen aumento en la cosecha mundial del café, sobre todo en Brasil. Según el boletín mensual de estadísticas de la FAO, la cosecha cafetera de 1977 deberá alcanzar los 4.33 millones de toneladas métricas, frente los 3.66 millones de la anterior. El aumento se atribuye principalmente a las buenas cosechas de los países productores latinoamericanos.

Los pronósticos de la FAO para la cosecha de este año en los mayores productores de café son:

Brasil, 943.000 toneladas contra 389.000 del pasado año.

Colombia, 540.000 toneladas, 22.000 más que la anterior.

Costa de Marfil, 318.000 frente a 305.000.

México, 245.000 comparadas con las 242.000 de la última cosecha.

Uganda, 220.000 toneladas frente a las 211.000 de 1976.

Blancos de Sudáfrica acudirán hoy a elección parlamentaria

Johannesburgo, Sudáfrica, 29 de Novbre. (AP). (Por Larry Heinzerling). Los electores blancos de Sudáfrica irán mañana a las urnas en una elección nacional que según se vaticina dará al Partido Nacional de gobierno una victoria abrumadora. El partido del primer ministro John Vorster, que defendió durante la campaña, un programa de supremacía blanca y de desafío contra las crecientes presiones del extranjero, controla ahora 116 escaños en el parlamento de 165 bancas. Las encuestas de opinión y otras consultas efectuadas indican que Vorster podría ganar entre diez y 29 escaños en distritos actualmente controlados por partidos de oposición.

Los 18 millones de negros de Sudáfrica, cuyo futuro constituye una cuestión clave en las elecciones, no intervendrán en el resultado comicial que decidirán los electores blancos.

La cuestión de la "injerencia extranjera" en los asuntos del país ha eclipsado una de las principales razones que Vorster adujo

para convocar las elecciones con 18 meses de anticipación.

Se trata de una nueva constitución propuesta que contempla el establecimiento de parlamentos separados para los 4.5 millones de blancos, 2.5 millones de mestizos y 750.000 asiáticos.

Vorster, que cumplirá 63 años el 13 de diciembre, aseguró a los electores que los blancos continuarán controlando firmemente el país en virtud de la constitución propuesta.

Se anticipa que los negros ejercerán derechos políticos sólo en sus regiones tribales rurales, que constituyen el 13 por ciento del territorio de Sudáfrica, que el país les ha reservado.



CONFERENCIA. Damasco, Nov. 29 (AP). El presidente sirio Hafez Assad al microfono durante una conferencia de prensa ayer en Damasco.

Descubren arsenal de la GRAPO en Madrid y Barcelona

Madrid, noviembre 29. (Latin-Reuters). (Por Richard Wallis). La policía española anunció hoy el descubrimiento de un gran depósito de armas perteneciente a la guerrilla izquierdista, mientras el gobierno lanzaba un operativo de requisas de armas. En un comunicado policial se expresa que se hallaron 419 detonadores, 46 kilogramos de explosivos 19 pistolas, tres revólveres y gran cantidad de documentación de identidad falsa, en sendos depósitos de los "Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre" (GRAPO) en Madrid y Barcelona.

El descubrimiento siguió al arresto, el viernes, de Elvira Dieguez Silveira, de 19 años, quien, según la policía, confesó haber arrojado explosivos contra el edificio del periódico "Diario 16",

en junio, y haber intentado hacer estallar una estación de radio en julio.

El GRAPO se proclamó responsable por la muerte de varios policías y guardias civiles desde su mismo surgimiento, el primero de octubre de 1975. También mantuvo secuestrados por varias semanas, al comienzo de este año, a dos altos funcionarios del gobierno.



ALCALDE DE NUEVA YORK. Nov. 29 (AP). El alcalde electo de la ciudad de Nueva York, Edward Koch, (segundo de la izquierda) con sus vi-

cealcaldes recién nombrados, entre ellos Herman Badillo, (tercero de izquierda a derecha).